
Депутат  Елена  Патеева:  если
есть  возможность  улучшить
качество жизни людей, то это
надо обязательно сделать
Своевременное  принятие  мер  по  оказанию  помощи  гражданам  в
решении  их  проблем,  поддержку  важных  инициатив  и  развитие
благоприятных  условий,  направленных  на  улучшение  качества
жизни  людей.  Такие  направления  считает  приоритетными  в
деятельности  депутатского  корпуса  Елена  Патеева,  депутат
Гомельского  районного  Совета  депутатов  двадцать  девятого
созыва.

https://gomelisp.gov.by/deputat-elena-pateeva-esli-est-vozmozhnost-uluchshit-kachestvo-zhizni-ljudej-to-eto-nado-obyazatelno-sdelat/
https://gomelisp.gov.by/deputat-elena-pateeva-esli-est-vozmozhnost-uluchshit-kachestvo-zhizni-ljudej-to-eto-nado-obyazatelno-sdelat/
https://gomelisp.gov.by/deputat-elena-pateeva-esli-est-vozmozhnost-uluchshit-kachestvo-zhizni-ljudej-to-eto-nado-obyazatelno-sdelat/
https://gomelisp.gov.by/deputat-elena-pateeva-esli-est-vozmozhnost-uluchshit-kachestvo-zhizni-ljudej-to-eto-nado-obyazatelno-sdelat/


Статус депутата Елена Патеева получила впервые, за нее отдали
большинство  голосов  избиратели  по  Большевистскому
избирательному  округу  №  1.  Впрочем,  и  до  этого  Елену
Леонидовну знали как ответственного, инициативного человека,
болеющего за общие интересы.

Работая  в  свое  время  юристом  в  ОАО  «Гомельхимагро»,  она
исполняла  также  обязанности  специалиста  по  идеологической
работе и председателя профкома. Затем была директором центра
культурно-воспитательной  работы  УВД  облисполкома,  при  этом
являлась  победителем  областного  конкурса  профсоюзных
активистов.  Сейчас  Елена  Леонидовна  —  юрисконсульт  на  ОАО
«Гомельский  белково-жировой  завод»,  а  также  руководитель
профсоюзной организации предприятия.

К проблемам и интересам людей она никогда не была равнодушной.
Как  в  том,  что  касается  профсоюзной  деятельности  на
предприятии, так и в общественной жизни поселка Большевик.

— Считаю, что если есть возможность улучшить качество жизни
людей, то это надо обязательно сделать. Несколько лет назад
вместе с другими членами родительского комитета Торфозаводской
средней школы решили ходатайствовать об открытии в рабочем
поселке Большевик филиала Ерёминской детской школы искусств.
Это  было  непросто:  мы  собирали  подписи,  ходили  на  личные
приемы к руководству района. Но сумели донести свою позицию —
и положительный результат есть, — рассказала Елена Патеева.

Пожелание граждан было воплощено в жизнь. Помещение под филиал
детской школы искусств взяли в аренду в здании сельисполкома.
Спектр услуг по музыкальному образованию учащихся здесь очень
широк. Количество детей, которые учатся музыке, внушительное:
70 человек. Да и новые рабочие места, которые появились с
открытием объекта, — тоже немаловажный фактор.

— Гомельский белково-жировой завод со своей стороны старается
мотивировать  ребят  на  развитие  творческих  способностей.  К
праздникам мы вручаем подарки юным талантам, приглашаем их на



свои мероприятия, — добавляет Елена Патеева.

Шефскую  помощь  ОАО  «Гомельский  белково-жировой  завод»
оказывает  многим  организациям  социальной  сферы,  и  в  этом
личная заслуга его директора Виктора Невейкова.

—  Наше  предприятие  и  лично  Виктор  Васильевич  ответственно
относятся к проблемам людей, постоянно вносят свой вклад в
укрепление  инфраструктуры  сельсовета.  Это  прекрасный  пример
взаимодействия на общее благо, — отмечает депутат.

Сейчас  Елена  Патеева  планирует  активно  заняться  решением
вопросов, поступивших от граждан. В частности, прорабатывается
возможность установки в Большевике банкомата. Это важно не
только для жителей поселка, но и для сельчан из Азделино,
Рогов, других соседних населенных пунктов.

—  Также  жду  новых  инициатив  и  предложений  от  своих
избирателей. Давайте будем работать вместе и делать нашу жизнь
лучше! — сказала в заключение Елена Леонидовна.
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